



JORGE ROMERO

PAN pone en duda alianza con el PRI

Jorge Romero planteó poner una pausa con sus aliados en la pasada elección si resulta electo líder nacional

FERNANDO MERINO

El diputado Jorge Romero, aspirante a la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN), planteó poner una pausa a la alianza electoral con el PRI, en caso de resultar electo líder del blanquiazul.

Al concluir una conferencia de prensa en San Lázaro, el líder de la bancada panista dijo que la alianza parlamentaria en la próxima legislatura con el PRI e incluso MC está garantizada para detener "barbaridades" como la reforma al Poder Judicial, no así la alianza electoral con el tricolor en los próximos comicios locales y elecciones intermedias de 2027, pues dijo que el PAN debe encontrar su identidad.

"Tenemos que volver a encontrar nuestra identidad, nuestra, la del PAN que quizá por una política de alianzas se ha ido diluyendo un poco en el imaginario de la gente. Nosotros en lo parlamentario, en las cámaras, por supuesto si es que coinciden PRI e incluso MC, todo lo que no sea el oficialismo, claro que

el PAN está dispuesto a mantener un bloque de oposición, de contención de las barbaridades pero en lo electoral, en lo programático me parece que el PAN, y ese es el sentir a nivel nacional, ya tenemos que poner una pausa y repensarnos como PAN", dijo.

"¿Le pondrían pausa a una futura alianza electoral con el PRI?", se le insistió.

"Sí, así lo he dicho tal cual, tenemos en el PAN que volver a encontrar nuestras causas que llenaban las plazas hacía mucho años. El PAN llenaba plazas por causas y esas son las que vamos a reencontrar", precisó.

Jorge Romero aseguró que la renovación de la dirigencia nacional del PAN va a ser una "contienda fraterna" y que no es un proceso resuelto, pues dijo que va a haber una muy buena competencia entre los aspirantes a dirigir este partido.

Respecto a la reforma a los estatutos del PRI que permiten a Alejandro Moreno Cárdenas reelegirse como dirigente nacional de ese partido hasta por ocho años más, el diputado Jorge Romero dijo ser respetuoso de las decisiones

que se toman en el tricolor y sobre si fue perjudicial para el PAN aliarse con el PRI el líder parlamentario del PAN aseveró: "nunca voy a ser crítico de lo que fue esta alianza".



JORGEROMERO
LÍDER DE LOS
DIPUTADOS DEL PAN

**“Tenemos en el PAN
que volver a
encontrar nuestras
causas que llenaban
las plazas hacía
mucho años”**

El líder de los diputados de Acción Nacional aseguró que la renovación de la dirigencia nacional del PAN va a ser una "contienda fraterna"

CORTESÍA: X @JORGEROHE



Jorge Romero explicó que la alianza con el PRI continuará en las cámaras